
1 

 

平成２５年教育委員会 第８回定例会 

 

○ 日  時 平成２５年８月２９日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、学校給食センター所長、指導室主幹、

教育部主幹（適正配置担当）、総務管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポ

ーツ課長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○開  会 １３時３１分  閉  会  １４時５０分 

 

議 案  第１号 平成２５年度教育委員会の事務の点検及び評価報告書案について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度教育委員会の事務の点検及び評価報告書案について、前回協議を受けて修正

した記述等とその理由についての説明を行い、原案のとおり報告書を決定し、学識経験者の

意見を付した上で議会に提出する旨を提案した。 

・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 平成２４年度いじめ･不登校等の状況について 

   ・事務局説明 

文部科学省実施の「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調査」から、平成

２４年度の小樽市の状況を報告する。 

      いじめについては前年度と比べ認知した学校数は減少しているが、特定校での件数が増加

しているため認知件数は逆に増加している。今後も「いじめ防止キャンペーン」の継続など、

よりきめ細かな対応をしていく旨説明する。また、不登校や暴力行為については前年度と比

べ減少しているが、今後も生徒指導の充実に努めていくとともに、福祉部、児童相談所、警

察等との連携を強化していきたいと説明する。 

   ・委員意見・質問 

①いじめが起きた後の児童生徒へのアフターケアについて、引き続ききめ細かくフォローして

ほしいとの意見。 

    ②特定校でいじめが増加したことへの対策について質問 

・事務局 

②その都度学校で管理職と話し合い、問題解決を図るよう努めていると答弁。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 
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７月２５日招集の教育委員会第７回定例会以降に実施した懇談会等についての報告を行

う。 

８月５日開催の「第１回 長橋小学校・色内小学校 統合協議会」において、統合協議会

設置要綱を決定し、役員を選出したこと、今後の協議の進め方について確認したことの報告

を行う。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 損害賠償の専決処分について 

   ・事務局説明 

平成２５年５月２４日に発生した公用車物損事故による相手方への損害賠償額を、市長に

よる専決処分で決定した旨の報告を行う。 

・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

市立小樽美術館の整備充実のためにシャッター塗装工事一式及び中村善策記念ホール照

明用ダクトレール設置工事一式（約２０万円相当）と、アクリルケース１個及び展示台クロ

ス張替工事一式（約７万円相当）の寄付がそれぞれあったことを報告する。 

 

（事務局から追加したい報告案件がある旨の申し出があり、委員長の了承を得る。） 

 

報 告  第４号 小学生の保護者向け「高等学校合同進路説明会」の実施について 

   ・事務局説明 

小学校４～６年生の保護者等に対し、市内および近郊の高等学校によるプレゼンテーショ

ンにより、早い段階から進路について考える機会を提供する「高等学校合同進路説明会」を

１０月２６日に開催する旨の報告を行う。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 学力向上特別研修講座の実施について 

   ・事務局説明 

本市の学力向上に必要な指導の在り方等を学ぶため、秋田大学教授による学力向上特別研

修講座を１０月２３日に西陵中学校で開催する旨の報告を行う。 

・全委員が了承した。 

 

（非公開で審議） 

 

報 告  第６号 平成２５年度 全国学力・学習状況調査結果について 
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   ・事務局説明 

平成２５年度全国学力・学習状況調査の結果等について報告を行い、全委員が了承した。 

 

（非公開の審議を終了） 


